

Siaran Pers
074/SR/CORSEC/WSKT/2022

**Over Target 112 Persen, Waskita Kantongi Rp11,2 Triliun
Pembayaran Termin per Oktober 2022**

Jakarta, 1 Desember 2022, PT Waskita Karya (Persero) Tbk. (Kode Saham: WSKT) sepanjang bulan Oktober 2022 telah berhasil mempercepat pembayaran termin proyek sebesar Rp2,6 triliun. Tercatat, perseoran berhasil mencatatkan pencairan termin sampai dengan bulan Oktober 2022 sebesar Rp11,2 triliun atau telah melebihi target dari total target pencairan termin Rp10 triliun tahun ini.

Direktur Keuangan dan Manajemen Risiko PT Waskita Karya (Persero) Tbk, Wiwi Suprihatno mengatakan bahwa pencapaian ini merupakan bukti konsistensi Perseroan dalam menjalankan salah satu program Transformasi Bisnisnya yaitu *Account Receivable War Room* yang dilakukan dalam rangka percepatan penyelesaian kolektabilitas Piutang Usaha dengan tingkat efektifitas tinggi.

"Hal ini sebagai bukti kami kepada owner pemberi pekerjaan, bahwa dengan percepatan pembayaran termin proyek, sangat berdampak pada progres pekerjaan proyek dapat selesai dengan tepat waktu. Tahun ini kami sudah melebihi target Rp10 triliun, semoga dalam waktu sebulan terakhir ini bisa bertambah lagi," paparnya.

Adapun alokasi dari termin cair adalah, sebesar 65% dari termin yang diterima akan dialokasikan untuk menurunkan level utang kredit modal kerja, pemenuhan kewajiban finansial MRA, pembayaran current vendor serta pembayaran kewajiban pajak.

Sementara sisanya akan digunakan untuk operasional Perseroan. Melalui Kolektabilitas tersebut, Perseroan berupaya terus menurunkan level utang dan juga menjaga tingkat kecukupan modal kerja proyek berjalan sehingga target kinerja Waskita sampai dengan akhir tahun dapat tercapai.

"Kami terus fokus untuk penyelesaian pekerjaan proyek, terutama pembangunan proyek jalan tol, Gedung, Bendungan dan proyek strategis lainnya. Dengan percepatan penyelesaian pekerjaan proyek, perseoran bisa kembali melakukan strategic partner dengan investor untuk tujuan investasi jangka Panjang," tutup Wiwi.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

Kontak Media

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

SVP Corporate Secretary

Novianto Ari Nugroho

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya